

てっしフェスティバルが開催される

「て っしフェスティバル」が1日に天 塩川河川敷で開催されました。風 連御料太鼓の演奏や北鼓竜、嗚呼ワッ トサムなどのYOSAKOIチームに よる演舞の披露。そしてライブコンサ ートでは札幌市在住のnatsu(ナツ)さ んに続き尾崎亜美さんが出演。アーテ ィストの歌声に観客は魅了されまし た。

また、このまつりのフィナーレとな る花火大会では、美しい彩りが空に広 がるたび歓声が上がりました。

ライブコンサートの画像は 広報なよろにのみ掲載して います。

▲ ライブコンサートの様子(左:natsu、右:尾崎亜美)

8/14,16 市民盆踊り大会に延べ2,500人が参加

8 月14日に子ども盆踊り、北海盆踊 り、仮装盆踊り個人の部が行われ ました。仮装では、昨年のエントリー 16人に対し今年は27人の参加があ り、完成度の高い華麗な装いが披露さ れ、会場は盛り上がっていました。

15日は雨天のため16日に仮装盆 踊り団体の部が延期されました。9チ ームが参加し、今年は1団体の構成人 数が多いのが特徴でした。

14日と16日を合わせると述べ 2.500人の市民が参加し、夏の夜 を楽しみました。



▲ 仮装盆踊り(個人の部)の様子

名寄が映画のロケ地となる

村 上たかし原作コミック「星守る 犬」の映画化が決定し、名寄が舞 台となりました。ロケ地の選考にあたっ ては、映画の背景となるひまわりの丘と そこから見渡す街の風景が選考条件とな り、名寄のサンピラーパークが適してい ることから、準備が進められ8月12日か ら名寄でクランクインしました。

市内で「ひまわりのまち実行委員会」 による撮影支援が行われ、映画の封切り は、来年の初夏と予定されています。名 寄が全国に映し出され、ひまわりのまち としての知名度がアップすることが期待 されます。



▲ 名寄市役所での撮影風景